



Le mot de la Présidente

L'assemblée générale, petite pause avant de reprendre la route pour les nouvelles aventures de « l'Enthouusiast' Club Jaguar d'Alsace ».

A Rouffach, au château d'Issembourg, s'est tenue la 34ème AG ordinaire. Ayant le plus ancien numéro de membre j'ai eu le réflexe de dire: quoi? Déjà!!!! Me revient donc en mémoire et en vrac toute une foule de souvenirs, de bons moments, de passages stressants ayant eu une fin heureuse.

Le comité m'a fait l'honneur de me désigner Présidente...est-ce que cette position sera un fardeau? Je ne le crois pas, car l'équipe est soudée et possède une solide expérience, avec un secrétaire qui est la mémoire, la bibliothèque, l'archiviste...en bref celui sur qui s'appuyer pour tout renseignement.

Quant aux membres, force vive, passionnés de la marque « Jaguar », aimant rouler ou monter et démonter un moteur, j'espère que votre « ENTHOUSIASME » sera toujours au rendez-vous. Un club est presque un organisme vivant dont chaque adhérent est une cellule utile qui participe à la vie et à l'évolution de celui-ci.

Il vous a été communiqué lors de cette AG un préprogramme déjà bien rempli, mais la porte est ouverte à toutes idées susceptibles de nous entraîner sur les routes de France.

J'espère avec vous tous rouler jusqu'à la prochaine assemblée, traverser de belles forêts et monter quelques cols, sans oublier de se restaurer entre amis dans les meilleurs endroits choisis par nos organisateurs.

Je tiens à remercier notre Past-Président, qui devient un « sage », pour son dévouement pendant ces 5 années au déroulement un peu particulier.

Je n'oublie pas de féliciter et encourager les passagères qui soutiennent les conducteurs parfois « anxieux », elles sont autant partie prenante que le membre officiel.

Nous arrivons à la fin de l'année, je souhaite à toutes et à tous un mois de décembre lumineux avec comme point d'orgue de belles fêtes.

Votre très confiante Présidente

Annette RABET

